

NOGUEIRAS MARTÍNEZ, Adolfo

Sacerdote (1925-2007)

Nacimiento: Pegas de Coedo (Orense), 15 de febrero de 1925.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1944.

Ordenación sacerdotal: Madrid, 27 de junio de 1954.

Defunción: Sevilla, 14 de septiembre de 2007, a los 82 años.

Nació el 15 de febrero de 1925 en Pegas de Coedo (Orense).

A los 14 años, en noviembre de 1939, ingresa en el aspirantado de Montilla y luego pasa al noviciado en San José del Valle (1943-1944), donde profesa el 16 de agosto de 1944.

El año 1945 va a Consolación de Utrera a completar los estudios de filosofía. En Málaga (1946-1950), realiza su primera experiencia educativo-pastoral, que tuvo que interrumpir por el servicio militar que lo llevó a Ceuta (1947-1949). En 1950 comienza sus estudios de teología en Carabanchel Alto y es ordenado sacerdote el 27 de junio de 1954.

Se estrena como sacerdote en Sevilla-Trinidad (1954-1957), a esta casa volverá en dos ocasiones más (1974-1978 y 1989-1990). Marcha después de economista a San José del Valle (1957-1960); el colegio de Torres Silva de Jerez de la Frontera (1960-1963) lo recibe como director; tras dos años en Campano (1963-1965), irá pasando por la Universidad Laboral de Sevilla (1965-1970), Alcalá de Guadaíra (1972-1978) como economista, Badajoz (1978-1981), Sevilla-Trinidad (1981-1984), La Línea de la Concepción (1984-1986) de economista, Puerto Real (1986-1989), Sevilla-Trinidad (1989-1990), Alcalá de Guadaíra (1990-1997) y la comunidad de Jesús en el polígono sur de Sevilla (1997-2007).

Desde 2006 su salud va decayendo y, tras pruebas médicas, idas y venidas a los hospitales, fallece en Sevilla el 14 de septiembre de 2007, a la edad de 82 años.

Fue un salesiano bonachón y con sentido del humor. Como buen gallego, apreciaba su tierra. Sencillo y trabajador, sabía cultivar la amistad dentro y fuera de la comunidad. Puntual, piadoso y atento a sus deberes, fue un buen servidor de la misión salesiana.